

NEWS
RELEASE
2026年2月4日

「スポーツエールカンパニー2026」に3年連続で認定 ～社内イベントを通じた運動機会の創出が評価～

住友理工株式会社（本社：名古屋市中村区、代表取締役 執行役員社長：清水和志）は、このたび、当社松阪事業所（三重県松阪市）における従業員の健康増進に向けた継続的な取り組みが評価され、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー2026」に認定されましたので、お知らせいたします。なお、本認定は3年連続となります。



「スポーツエールカンパニー」は、従業員の運動機会の提供や健康増進に積極的に取り組む企業をスポーツ庁が認定する制度であり、国民のスポーツ実施率の向上と企業の社会的評価の向上を目的としています。

当社グループは、経営ビジョン「2029年 住友理工グループ Vision」において、「未来を開拓する人・仲間づくり」を重要な方向性の一つとして掲げています。その実現に向け、健康経営の考え方に基づき、「健康増進活動」「メンタルヘルス対策」「生活習慣病対策」など、従業員一人ひとりの心身の健康を支える各種施策を継続的に推進してきました。



運動講座の様子



ウォーキング×清掃活動の様子

松阪事業所では、年齢や体力にかかわらず取り組みやすい運動習慣の定着を目指し、体力測定と運動指導を組み合わせたエイジフレンドリーなプログラムを実施しています。また、歩行習慣の促進と地域・社会貢献を両立させた「ウォーキング×清掃活動」や、チームで歩数を競う「ウォーキングフェス」などの社内イベントを通じて、継続的に運動機会の創出に取り組んでいます。これらの活動は、従業員の運動不足解消や心身のリフレッシュに寄与するとともに、社内コミュニケーションの活性化や職場の一体感の醸成にもつながっています。運動を日常の一部として無理なく取り入れる仕組みづくりが、健康経営の推進に資するものと考えています。

当社グループは今後も、従業員一人ひとりがいきいきと働き続けられる職場環境の整備に向け、運動習慣づくりをはじめとする各種健康増進活動に継続して取り組んでまいります。

<スポーツ庁 スポーツエールカンパニー2026>

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/houdou/jsa_00226.html

以上

―― 住友理工について――

住友理工は1929年に創業し、名古屋市中村区に本社を置くモノづくり企業です。2014年に東海ゴム工業から社名を変更しました。自動車（モビリティ）分野では、振動を制御する世界トップシェア（当社推定）の防振ゴムのほか、ゴム・樹脂ホースや、ウレタン製の制遮音品・内装品を製造。自動車部品の開発で培った技術を生かし、インフラ・住環境、エレクトロニクス、ヘルスケアの各分野でも事業を展開しています。世界20ヶ国以上に広がるグローバルネットワークを活用して、“Global Excellent Manufacturing Company”を目指しています。

リリースに関するお問い合わせ先
住友理工株式会社

広報IR部／〒450-6316 名古屋市中村区名駅一丁目1番1号 JPタワー名古屋
tel 052-571-0259 e-mail product.info@jp.sumitomoriko.com <https://www.sumitomoriko.co.jp/>